

ViPaS-Newsletter

Aktuelles zur Schulverpflegung



Dies ist der erste ViPaS-Newsletter mit aktuellen Informationen zur Schulverpflegung! In Zukunft möchten wir Sie zusätzlich zu den ViPaS-Gremien über Änderungen und Neuigkeiten bezüglich der Paderborner Schulverpflegung informieren.

Aktuelles

Aufgrund einiger Anregungen aus den Schulen ist Folgendes in den letzten Wochen geändert worden:

- Die Portionsmengen (insbesondere bei den Gemüse- und Sättigungsbeilagen) sind für die weiterführenden Schulen angehoben worden:
 - Die Gesamtmenge aller zu einem Menü gehörigen Komponenten liegt nun je nach Gericht zwischen 500 und 600 Gramm pro Menü (ca. 100-150 Gramm mehr als zuvor).
 - Bei Stückfleisch beträgt die Portion nun immer mindestens 120 Gramm.
- Apfelmus wird jetzt grundsätzlich (egal ob zu herzhaften oder süßen Speisen) von der *Fa. AllerHand Arbeit* separat in Schälchen ausgeteilt und nicht mehr direkt auf die Teller ausgegeben.
- Die *Fa. Esslust* bekommt seit ein paar Wochen die Kartoffeln sortenrein geliefert, sodass es keine Qualitätsunterschiede mehr bei den Kartoffeln geben sollte.
- Die *Fa. Esslust* hat weitere Händler für Geflügel und Wurstwaren unter Vertrag genommen, um eine größere Warenvielfalt anbieten zu können.
- Die Soßen werden abwechslungsreicher (z.B. mit Kräutern) gestaltet, da in der Vergangenheit oft die immer wieder gleichen Soßen bemängelt worden sind.
- Die Lise-Meitner-Realschule und die Mensa Pelizaeus/Reismann bekommen seit einigen Wochen einen großen Salatteller als drittes Menü. Die großen Salatteller werden sehr gut angenommen, sodass wir nach den Sommerferien nach und nach auch bei anderen weiterführenden Schulen den Salatteller einführen können.
- Ein Infoschreiben zur Gestaltung der Schulverpflegung an weiterführenden Schulen ist am 03.06. an die Schulen per Mail verschickt, sowie auf die Internetseite der Stadt Paderborn als Download unter:
<http://www.paderborn.de/vv/produkte/schulverwaltungsamt/10901010000071575.php.media/102959/109010100000102959.pdf> eingestellt worden.

- Zurzeit wird an der Erstellung der Schülerfragebögen für die weiterführenden Schulen gearbeitet, sodass eine Schülerumfrage zur Schulverpflegung im neuen Schuljahr erfolgen kann. Die Fragebögen werden in der nächsten ViPaS-Sitzung für die weiterführenden Schulen vorgestellt.

Veranstaltungstipp

26.07.2013 ganz!stark – Ganztagsmesse für die Primarstufe und Sekundarstufe I

Am 26. Juni 2013 findet die diesjährige Ganztagsmesse für Nordrhein-Westfalen in den Zentralhallen in Hamm statt. Unter dem Motto "ganz!stark" stellen über 90 Schulen aus dem Primar- und Sekundarstufenbereich, gemeinnützige Träger, Kommunen, sowie außerschulische Kooperationspartner ihre Konzepte, Praxismodelle und Erfahrungen vor. Veranstalter ist die Serviceagentur Ganztägig Lernen NRW.

Weitere Informationen und Anmeldung unter: <http://www.ganztag-nrw.de/ganz-stark/>

Bei Rückfragen und Anregungen schreiben Sie bitte ein Mail an:
vipas@paderborn.de